

Publié le 25 août 2023

Marseille Habitat change de tête

Frédéric Pâris, ancien directeur de cabinet de Loïc Gachon à la mairie de Vitrolles, a été nommé directeur général de la Sem Marseille Habitat.



Professeur d'économie, **Frédéric Pâris a été durant dix ans directeur de cabinet de Loïc Gachon, maire de Vitrolles.** Il aura à veiller aux destinées d'une Sem qui compte 3 500 logements sociaux et dont la Ville de Marseille est le principal actionnaire et dont la présidente est Audrey Gatian, adjointe de la Ville de Marseille en charge de la politique de la ville et des mobilités.

Membre de la Sac Hact France

Depuis sa création au début des années 1960, **Marseille Habitat** est l'un des bras armés de la ville en matière de logement. La Sem est, entre autres, engagée dans les programmes marseillais d'éradication de l'habitat indigne (EHI) et de requalification des copropriétés dégradées (Parc Corot, Kallisté et Parc Bellevue). **Depuis 2021, MH est membre d'Hact France (Habitat aménagement et coopération des territoires)**, la société de coordination (Sac) nationale regroupant une trentaine de Sem immobilières dotées d'un patrimoine inférieur au seuil légal de 12 000 logements sociaux.